



"Salieron del clóset político", acusó Moreira sobre renunciadas al PRI en Hidalgo



El coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, criticó la renuncia a su militancia de diputados locales priistas y parte de la dirigencia estatal en Hidalgo y acusó que muchos de ellos solo salieron del clóset político

“Algunas de estas figuras salieron del clóset político, desde antes de 2018 ya tenían una fuerte relación con Morena”, aseguró.

Ello luego de que en días pasados, diputados locales del PRI, integrantes de la dirigencia estatal e incluso el ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, renunciaron al tricolor.

Durante su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, Moreira indicó que algunos de los priistas que dejaron las filas del partido van a tener una especie de beneficio.

“No tener que criticar al gobierno de Julio Menchaca y, por lo tanto, no tener represalias, porque ellos formaron parte del gobierno anterior. Todos los que tienen fuero, para no perderlo, lo que están haciendo es declararse independientes y con eso se quitan la obligación de debatir”, ironizó. Acusó que ellos “ya no eran oposición” y en cambio ahora llegará una dirigencia del PRI que será oposición, al actual gobernador de Morena, Julio Menchaca.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/salieron-closet-politico-acuso-moreira-sobre-renunciadas-pri-hidalgo.html>